

Communiqué de presse d'Eric Piolle, Maire de Grenoble

Vendredi 9 novembre

SERVICE PRESSE
VILLE DE GRENOBLE
presse@grenoble.fr
04 76 76 39 21
04 76 76 11 42



Centenaire de l'Armistice : faire vivre l'unité nationale

« Au moment où le Président de la République dérapait lourdement en saluant les qualités militaires de Philippe Pétain, pourtant frappé d'indignité nationale, les députés La République En Marche des circonscriptions de Grenoble faisaient pression avec insistance sur la Préfecture de l'Isère afin qu'elle leur octroie le privilège, inédit à Grenoble, de déposer des gerbes lors des commémorations nationales du centenaire de l'Armistice.

En vertu du principe d'égalité de traitement de l'ensemble des parlementaires, nationaux et européens, cette torsion du protocole Républicain a pour

odieuse conséquence de faire sauter un garde-fou : pour la première fois, à Grenoble, l'extrême droite sera mise à l'honneur lors des cérémonies en déposant elle aussi une gerbe.

Je regrette que le Préfet de l'Isère ait cédé devant la pression partisane, au bénéfice de l'extrême droite et au détriment de l'unité républicaine, indissociable des temps mémoriels de notre République.

Alors qu'en France, de l'autre côté des Alpes comme de l'autre côté de l'Atlantique, l'extrême droite est à l'offensive contre nos démocraties, je

dénonce avec la plus grande force le cynisme et l'irresponsabilité du mouvement La République En Marche, qui, du Chef de l'Etat jusqu'aux députés en circonscription, est prêt à brader les valeurs de la République en mettant ses adversaires à l'honneur pour tenter de grappiller une parcelle de visibilité. Ce cynisme les déshonore et n'est pas à la hauteur des valeurs de notre ville, Compagnon de la Libération.»

Eric Piolle, Maire de Grenoble.